

Personne n'est trop petit aux yeux de Dieu



Connaissez-vous l'histoire de la petite fille devenue esclave dans l'histoire de Naaman le lépreux ? Elle a pourtant amené un changement radical dans la vie de son maître. Qui que vous soyez, ne vous considérez pas comme trop insignifiant trop petit. Dieu peut se servir de vous là où vous êtes. [Esaïe 41.10](#)

Retrouvez d'autres boost sur boostetajournee.com !

► ABONNEZ-VOUS A [NOTRE CHAÎNE YOUTUBE](#) !

Booste ta journée [S'ABONNER](#)
Sabrina Mary [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



112 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com